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Praça em
Aracruz vai
ter iluminação
mais potente
A R AC R U Z

A Prefeitura de Aracruz vai
revitalizar a Praça São João Ba-
tista, que vai ganhar área de
convivência e um novo paisa-
gismo, além de iluminação de-
corativa de LED e refletores.

A praça, localizada no centro
da cidade, começa a ser refor-
mada até o final do mês. A pre-
visão para conclusão é no pri-
meiro semestre de 2016.

Hoje, será apresentado o pro-
jeto de revitalização, na Igreja
Matriz, a partir das 18 horas. O
valor estimado é de aproxima-
damente R$ 507,5 mil.

No local será instalada pavi-
mentação em bloco. A praça te-
rá ainda lixeira para coleta sele-
tiva e lixeira comum, local ex-
clusivo para táxi, entre outros.

“O novo paisagismo vai con-
tar com a substituição dos Oitis
por árvores como Quaresmei-
ras e Aroeira Salsa”, justificou o
secretário de Meio Ambiente,
Aladim Cerqueira.

WILTON JUNIOR

P R AÇA ganhará novo paisagismo

To n e l a d a s
de carne são
a p re e n d i d a s
em Cachoeiro
CACHOEIRO DE ITAPEMIRIM

Uma pane na rede elétrica fez
com que quatro toneladas de ali-
mentos, entre laticínios, embuti-
dos, peixes e carnes que estavam
à venda num supermercado de
Cachoeiro de Itapemirim fos-
sem apreendidas e destruídas
pela Vigilância Sanitária.

“Fora da temperatura ideal, o
alimento pode fazer mal ao con-
sumidor. Por isso, precisa ser
desc artado ”, disse o gerente da
Vigilância, Ricardo Rodi. O su-
permercado será autuado. O va-
lor da multa não foi estipulado.

O gerente do supermercado,
José Ferreira da Silva, disse a
pane foi de madrugada e que
funcionários já se preparavam
para recolher as mercadorias.

WANDERSON AMORIM

AÇÃO da Vigilância Sanitária

Mais abrigos de ônibus
em Domingos Martins
DOMINGOS MARTINS

Dez pontos de ônibus ganharam
novos abrigos em estilo germânico
para passageiros em Domingos
Martins, na região serrana do Es-
tado. Eles estão sendo instalados
em diferentes localidades do cen-
tro e do interior do município.

Os trabalhos de construção es-
tão sendo coordenados pela Secre-
taria Municipal de Obras e Servi-

ços Urbanos em Soído, Rodovia
Ricardo Schorling (Campinho),
Ponto Alto, Ponto Alto II, Perobas,
Nova Almeida e Vila Verde.

De acordo com o prefeito, Luiz
Carlos Prezoti Rocha, o Carlinhos
Borboleta, a instalação dos abrigos
é para garantir mais conforto aos
passageiros do transporte coletivo
de Domingos Martins.

“Prioritariamente foram cons-
truídas estruturas em locais com
maior número de usuários de li-
nhas de ônibus e que já tinham so-
licitação na Prefeitura”, ressaltou
o prefeito.

Ainda não há previsão da insta-
lação de outros abrigos em pontos
de ônibus do município. Segundo
a prefeitura, o projeto depende de
novo contrato. A execução dos tra-
balhos é feita em etapas e será con-
cluída nas próximas semanas.
“Contamos com a população para
a conservação desses abrigos”, fi-
nalizou o prefeito.

LEANDRO FIDELIS

ABRIGOS têm estilo germânico

Pinguins são soltos
para voltar à Patagônia
I TA P E M I R I M

Trinta pinguins que haviam se
perdido no litoral capixaba inicia-
ram ontem uma longa viagem de
volta para casa. Eles foram soltos
no mar de Itapemirim, no Litoral
Sul, e vão nadar quase quatro mil
quilômetros até a Patagônia Ar-
gentina, de onde saíram.

Os pinguins se perderam e fo-
ram recolhidos em vários pontos

do litoral capixaba. Passaram por
reabilitação de dois a três meses
até conseguirem iniciar a viagem
de volta. A soltura foi na manhã de
ontem a cerca de 20 milhas (cerca
de 32 quilômetros) em alto mar na
Praia de Itaipava.

O local, segundo o Instituto de
Pesquisa e Reabilitação de Ani-
mais Marinhos, foi escolhido por
ser bem ao sul e, portanto, mais
próximo da Patagônia.

“Os pinguins saem da Patagônia
à procura de alimento e acabam se
perdendo. Sempre foi comum,
mas devido às mudanças climáti-
cas o número vem aumentando”,
disse o secretário de Meio Am-
biente de Itapemirim, Tiago Leal.

Os animais receberam um chip e
serão monitorados para tentar
identificar a razão de se perderem e
vir parar no Estado. Antes de serem
soltos, os pinguins foram levados
até a praia. A ação atraiu dezenas de
pessoas, principalmente crianças.

TIAGO LEAL

PINGUINS serão monitorados

Centro no Estado vai ajudar
descendentes de italianos
Proposta de criação
da Casa d’Italia será
apresentada por
conselheiros. Objetivo
é unir serviços em um
mesmo espaço físico

Leandro Fidelis
VENDA NOVA DO IMIGRANTE

Os conselheiros capixabas do
Comitato degli Italiani
Al l’Estero (Comites) , que

representam a comunidade ítalo-
capixaba junto ao Consulado Ge-
ral da Itália no Rio de Janeiro e o
Governo Italiano, vão apresentar
amanhã, em Vitória, a proposta de
criação da “Casa d’Italia do Espíri-

to Santo”.
O projeto pretende

reunir, no mesmo
espaço, as asso-
ciações repre-

MEMBROS DO COMITES em reunião com representantes de associações: ideia
é facilitar o acesso às informações, por exemplo, referentes à cidadania italiana

sentativas da comunidade italiana
do Estado, como o Consulado Ho-
norário da Itália no Espírito Santo,
o próprio Comites, Associação de
Língua e Cultura italiana (Alcies),
Patronato Inas (Istituto Nazionale
Assistenza Sociale), dentre outras
e n t i d a d e s.

“Com a união dos serviços em um
mesmo espaço físico, a ideia é faci-
litar o acesso do ítalo-capixaba às
informações, por exemplo, referen-
tes à cidadania italiana”, afirmou o
conselheiro João Otávio De Carli.

De acordo com o conselheiro
Cilmar Franceschetto, o local ain-
da não foi definido, mas existe a
possibilidade de construção desse
espaço. “Nesse primeiro momen-

to, o objetivo é levar o assunto para
a discussão para garantir o envol-
vimento de todos os capixabas
com ascendência italiana. Já te-
mos o apoio das associações mais
re p re s e n t a t i va s ”, disse.

Segundo o conselheiro, o em-
presariado capixaba de origem ita-
liana também está no foco do Co-
mites. “A Casa d’Italia deve ser
uma responsabilidade de todos.
Com a sede em comum, podere-
mos até reabilitar a Câmara de Co-
mércio Itália-Espírito Santo”.

Para o presidente da Alcies, Luiz
Antonio Dagiós, a Casa d’Italia se-
rá um ganho para a comunidade
ítalo-capixaba. “Nós somos a favor
de tudo aquilo que vem ajudar
nossa cultura e
língua e até o

comércio entre os países.”
A proposta de criação da sede

será apresentada às 18 horas, no
Arquivo Público do Estado. O
evento terá a presença de repre-
sentantes de associações de cultu-
ra italiana, empresários, estudan-
tes, professores, italianos e ítalo-
d e s c e n d e n t e s.

Na ocasião, os conselheiros
Franceschetto, De Carli, José Re-
nato Margon, Rita Bortoluzzi
Herzog e Fernanda Coutinho vão
apresentar seus projetos à frente
do Comites.

Logo após a apresentação, será
lançado o filme “Brasil Talian”, de
Fernando Roveda, sobre os diale-
tos italianos no Espírito Santo e
Rio Grande do Sul.

LEANDRO FIDELIS


